



## 27.06.2013 - Eröffnung des RISC-Zubaus im JKU-Softwarepark Hagenberg

---

Die Johannes Kepler Universität (JKU) entwickelt sich kontinuierlich weiter. Der Ausbau der Infrastruktur erfolgt nicht nur am Campusgelände: In den vergangenen zwei Jahren wurde das im Schloss Hagenberg untergebrachte Institut für Symbolisches Rechnen (RISC) erweitert. Ein 600 m<sup>2</sup> großer Neubau entlang des Schlossteichs bietet Platz für mehrere Büros mit etwa 30 Arbeitsplätzen, einen Seminarraum für 40 Personen und eine ‚Electronic Library‘.

Bei der Eröffnung des neuen Gebäudeteils am 27. Juni 2013 waren zahlreiche prominente Gäste aus Wirtschaft, Politik und Wissenschaft anwesend. Neben JKU-Rektor Richard Hagelauer, RISC-Vorstand Peter Paule, RISC-Gründer und JKU-Softwarepark-Leiter Bruno Buchberger, sowie RISC Softwarepark GmbH-Geschäftsführer Wolfgang Freiseisen, waren auch Forschungs- und Bildungslandesrätin Doris Hummer, die Hagenberger Bürgermeisterin Kathrin Kühtreiber und Architekt Peter Riepl dabei.

[Zu den Fotos](#)

Letzte Aktualisierung am 04.07.2013 durch [Veranstaltungsmanagement](#) [Kontakt](#)

---

*Veranstaltungsmanagement, Altenberger Straße 69, 4040 Linz, Österreich, Tel. + 43 732 2468 9344 , Fax + 43 732 2468 8407*

[Impressum](#)